

Solemnes Funerales De Fernando Durán

■ Se efectuaron ayer en Valparaíso.

VALPARAISO.— En un marco de hondo pesar, que embargó a familiares y amigos, se efectuaron en la mañana de ayer los funerales del destacado periodista, ahogado, escritor y diplomático Fernando Durán Villarroel.

Su vida se extinguió el sábado último, en los instantes en que "El Mercurio" de Valparaíso, diario que dirigiera durante ocho años, celebraba un nuevo aniversario.

El oficio religioso fue celebrado en la parroquia de Nuestra Señora de Los Dolores, de Viña del Mar, a las 11 horas, con la asistencia de cientos de personas que quisieron brindarle su último adiós.

Posteriormente, sus restos fueron trasladados hasta el Cementerio N.º 1 de Valparaíso, donde fueron sepultados en la bóveda perteneciente a la familia.

En la parroquia de Viña del Mar, la misa fue celebrada por el Obispo de Valparaíso, monseñor Emilio Tagle Covarrubias, y concelebrada por diez sacerdotes, todos ellos relacionados de una u otra forma con el fallecido.

En el momento de la homilía, el obispo diocesano cedió la palabra al presbítero Enrique Pascal García-Huidobro, en atención a la fuerte amistad que lo ligaba a Fernando Durán.

"Por sobre todas las cosas —dijo Pascal— supo edificar un hogar ejemplar, con seis hijos formados en su mismo linaje y con un espíritu singularmente cristiano". Terminó destacando el entrañable amor que siempre tuvo por la Iglesia, testificando que diariamente, ahora que residía en Viña del Mar y disponía de mayor tiempo, pasaba a la parroquia a participar de la santa misa y a orar.

Por otra parte, y al terminar el responso, monseñor Emilio Tagle agradeció "en nombre de la Iglesia Diocesana", todos los servicios que el fallecido hombre político prestó a la iglesia universal, concluyendo con las siguientes palabras: "Fernando, de Valparaíso te llevan los ángeles y en el cielo te reciben los mártires. Dios dijo: El que creía en mí, vivirá. El que creyó en mí, no morirá jamás".

EN EL CEMENTERIO

Numerosas autoridades dieron el último saludo a Fernando Durán en el Cementerio N.º 1, ubicado en el cerro El Panteón de Valparaíso. Estuvieron, entre otras personalidades, el Gobernador subrogante de Valparaíso, capitán de na-

vio Luis Kohler Herrera; el alcalde Francisco Bartolucci; el Rector de la Universidad Santa María, Ismael Huerta Díaz; el Director de Bibliotecas, Archivos y Museos, Roque Esteban Scarpa, y otros personeros.

Por la Empresa "El Mercurio", cuyos máximos ejecutivos encabezados por el presidente del Consejo, Agustín Edwards Eastman, dieron sus saludos oficiales a la familia a los pocos instantes de producido el deceso, estaban en el campamento el consejero Benjamín Saavedra; el Editor Coordinador de "El Mercurio" de Santiago, Fernando Díaz Palma; el Director de "La Estrella", Julio Hurtado; el gerente en Valparaíso, Sergio Venegas; el Editor de los Servicios Informativos de "El Mercurio" de Valparaíso, Luciano Vásquez Muruaga; el Editor de Redacción de ese mismo diario, Luciano Figueira Contreras; el Editor Gráfico de "El Mercurio" de Santiago, Juan Enrique Lira, y otros personeros.

En la ocasión hicieron uso de la palabra Luciano Figueira, a nombre de la Empresa "El Mercurio"; Roque Esteban Scarpa, a nombre de la Academia Chilena de la Lengua; Hugo Araya, por el Círculo de la Prensa de Valparaíso; Alejandro Guzmán, por la Universidad Católica de Valparaíso; Alfredo Larreta, por el Consejo Regional del Colegio de Periodistas; Victor Kullmer, por la Escuela de Negocios "Adolfo Ibáñez"; y Pedro Pokiépovic Novillo, quien lo hizo a título personal.

Solemnes funerales de Fernando Durán [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Solemnes funerales de Fernando Durán [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)